

CaixaBank analiza las previsiones del entorno económico en la Cámara de Tarragona

- **Adrià Morron, economista de CaixaBank Research, ha analizado las perspectivas sobre la economía internacional, política monetaria e inflación en Estados Unidos, Europa y España**

Tarragona, 14 de junio de 2024

En el marco del Buen día Tarragona que organiza periódicamente la Cámara de Tarragona, el economista de CaixaBank Research, Adrià Morron, ha participado hoy con una ponencia bajo el título '¿La economía en 2024: retorno a la normalidad?'

La jornada, celebrada en la sala de actos de la entidad cameral, ha contado con la presencia de una cincuentena de empresarios de diversos sectores de El Camp de Tarragona.

La apertura de la sesión ha corrido a cargo de Ramon Marsal, tesorero de la Cámara de Tarragona, y seguidamente, Adrià Morron ha comenzado su ponencia analizando la situación actual, donde la normalidad es poco habitual debido a las distorsiones sobre las cadenas de suministros mundiales y el consumo de los últimos años y a la persistencia de los riesgos geopolíticos, como el conflicto en el Oriente Medio.

Acto seguido, Morron ha analizado las perspectivas económicas para el segundo semestre de 2024 poniendo énfasis en que, tras un 2023 marcado por los riesgos de una estanflación, en 2024 la economía mundial podría beneficiarse de nuevos vientos de cola, ya que los últimos datos han sorprendido en positivo, el mercado laboral sigue sólido, aparecen indicios de reactivación del comercio mundial y la industria global y los bancos centrales empiezan a retirar las restricciones monetarias.

Morron ha continuado con un análisis más detallado de la economía de EEUU y de la zona Euro, destacando que Europa, a pesar de tener una productividad débil, muestra señales de redinamización de la actividad, habiendo superado la parte más dura de la crisis de la inflación.

Finalmente, Morron ha cerrado la ponencia destacando que España lidera la redinamización europea con un crecimiento del PIB por encima del resto de países comunitarios, impulsado por el fuerte crecimiento de las exportaciones de servicios, especialmente turismo, y con la perspectiva de una recomposición del crecimiento hacia un mayor papel del consumo y la inversión. Además, el crecimiento del PIB español se beneficiará durante 2024 de las bajadas de tipos del BCE, un mercado laboral sólido y un buen comportamiento del turismo.

CaixaBank impulsa regularmente iniciativas y eventos para dar a conocer mejor la situación económica, dirigidos a sus clientes y, especialmente, a aquellos con más actividad y más interés por la situación del mercado.

En este sentido, la entidad financiera, a través de CaixaBank Empresas, ofrece servicios exclusivos de seguimiento e información, con informes periódicos y acceso a publicaciones específicas tanto sobre coyuntura económica como sobre la situación de sus inversiones.

CaixaBank, entidad de referencia para las empresas

CaixaBank se ha consolidado como una entidad de referencia para el tejido empresarial gracias a su modelo de especialización, con productos y servicios adaptados a las necesidades concretas de este segmento de clientes. CaixaBank Empresas da servicio a través de 220 centros y oficinas especializadas repartidas por todas las comunidades autónomas españolas donde trabajan 2.200 profesionales altamente cualificados con sólida reputación en el asesoramiento empresarial.

La entidad cuenta con especialistas en financiación, comercio exterior, tesorería, turismo, negocio inmobiliario y pymes, que ofrecen un servicio personalizado más allá de lo financiero para apoyar e impulsar el sector empresarial. Además, a través de DayOne, CaixaBank presta atención especializada a empresas de tecnología, innovación y a sus inversores.

A nivel internacional, la entidad apoya a sus clientes empresa con diversas soluciones operativas con acceso efectivo territorial a 127 mercados de diferentes países y ofrece el mejor asesoramiento para sus operaciones en el extranjero. CaixaBank presta servicio tanto a las pymes y las microempresas que están iniciando sus actividades exportadoras como a las grandes corporaciones y grupos empresariales que afrontan proyectos internacionales más complejos.